LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans Echos de Saint-Maurice, 1926, tome 24, p. 224

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

NOMINATIONS. — M. Joseph Morand, à Martigny, archéologue cantonal et professeur d'esthétique à l'Abbaye, a été nommé membre de la Commission fédérale des Beaux-Arts. — M. le Dr Léon Ribordy, médecin à Riddes, a été promu premier-lieutenant dans le service de santé et M. Charles Lorétan, étudiant en droit à Sion, lieutenant dans les mitrailleurs de montagne.

MARIAGES. — Nous avons appris le mariage de M. Robert Raymond, dessinateur à Paris, avec Mlle Maryse Rivoire, de Chambéry; — de M. André Rappaz, boulanger à Evionnaz, avec Mlle Martine Feuillet, d'Evionnaz; — de M. Gabriel Corboud, industriel à Estavayerle-Lac, avec Mlle Maria Eggen, d'Oberwill (Berne).

A tous nos plus sincères félicitations.